

Pro Coesfeld e.V.
Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld

Rietmannweg 14
48653 Coesfeld
0176-57798920

Bürgermeisterin der Stadt Coesfeld
Frau Eliza Diekmann o.V.i.A.
Am Markt 8
48653 Coesfeld

Coesfeld, 01. Dezember 2022

Anträge zum Haushalt 2023 zur Beratung im Hauptausschuss am 15.12.2022 und im Rat am 22.12.2022

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Diekmann,

namens und im Auftrag der Fraktion Pro Coesfeld bitte ich um Aufnahme der folgenden Anträge zum Haushalt 2023 in die Tagesordnung des Hauptausschusses am 15.12.2022 und des Rates am 22.12.2022

Antrag:

1. Wir beantragen die Stelle E 15 im Fachbereich 43 Kultur und Wissenschaft im Stellenplan mit dem Vermerk künftig wegfallend zu versehen und die neue E14 Stelle erst ab dem 01.01.2024 einzurichten.
2. Wir beantragen die Maßnahmen zur Umgestaltung des Bürgerbüros mit den Investitionscodes 10BGA004 und 70GEB077 in das Jahr 2026 zu verschieben.

Begründung:

Zum Antrag Nr. 1:

Die Fachbereichsleiterin des Fachbereichs Kultur und Wissenschaft geht im Jahr 2025 in Ruhestand. Bereits für den Haushalt 2023 ist eine neue Stelle E 14 für die Leitung der VHS vorgesehen, die auch Aufgaben der jetzigen Fachbereichsleitung übernehmen soll.

Da ein Großteil der Aufgaben der jetzigen Fachbereichsleitung durch den/die neue(n) Stelleninhaber(innen) übernommen werden soll, kann die Stelle E15 nach Eintritt in den Ruhestand wegfallen. Die Einrichtung der E-14 Stelle soll erst ab dem 01.01.2024 zur Sicherstellung des Übergangs eingerichtet werden und nicht bereits für den Haushalt 2023 in den Stellenplan aufgenommen werden.

Zum Antrag Nr. 2:

Die Neugestaltung des Bürgerbüros als neue moderne Bürolandschaft mit Einrichtung von Info Points in Rathaus und Stadtschloss ist für das Jahr 2023 vorgesehen. Die Kosten für den Umbau stehen bis jetzt noch nicht fest. Die Kosten der neuen Büromöbel sollen 155.000 Euro

betragen. Da die Haushalte der nächsten Jahre bereits jetzt stark belastet sind, schlagen wir vor die Umgestaltung des Bürgerbüros in das Jahr 2026 zu verschieben.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Nicole Dicke